



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/EPR-a-Gravelines-la-region-candidate>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Le nucléaire tue l'avenir, arrêtons-le ! > Ni prolongation ni nouvelle installation !
> **NON** aux nouvelles installations de l'industrie nucléaire ! > **EPR à Gravelines ? la région candidate**

18 mars 2019

EPR à Gravelines ? la région candidate

Réacteur EPR

Le président de la région Hauts-de-France Xavier Bertrand a fait savoir en juin 2018 qu'il désirait que Gravelines soit porté candidate comme un lieu de construction d'un futur EPR.

Fermeement opposé au développement des énergies éoliennes, il a déclaré lors d'une commission plénière : "Il ne s'agit pas de faire un EPR en plus de Gravelines. Mais Gravelines aura un terme et je ne souhaite pas qu'à l'issue de l'activité de Gravelines, nous n'ayons plus rien dans la région,"